



# **BANDO**

**MARÍA LUISA MORENO GÓMEZ, Alcaldesa del Ayuntamiento de Aldeanueva del Camino,**

## **HAGO SABER:**

Estimados vecinos y vecinas

Como sabéis desde la publicación del Real Decreto 463/2020 de 14 de Marzo se declaró el Estado de Alarma y todos debemos permanecer confinados en nuestros domicilios. Este periodo de confinamiento se ha ampliado 15 días más hasta el día 9 de abril por el Real Decreto Ley 10/2020 de 29 de Marzo.

Quiero dar las gracias a los vecinos y vecinas de Aldeanueva del Camino por permanecer en sus casas, mostrando de esta manera gran responsabilidad y respeto a los demás. No es fácil y se requiere un gran sacrificio, pero pensemos que otros también se sacrifican por nosotros, arriesgándose todos los días, en su puesto de trabajo y tienen que volver a sus casas, donde están sus familias, niños, personas mayores, para que a nosotros no nos falte nada.

El sacrificio merece la pena para evitar contagios, ¿qué es un mes en toda una vida?. Esto sólo lo conseguiremos entre todos, no hay que dar tregua, no hay que relajarse, en tiempos difíciles como los que estamos viviendo, es cuando más conscientes tenemos ser de nuestras responsabilidades y mostrar lo mejor de cada uno. Tenemos fuerza y entre todos lo estamos consiguiendo, estamos en cero casos positivos de Covid-19 y debemos luchar con todas nuestras fuerzas para que siga así.

También me dirijo a aquellos y aquellas que no cumplen como se debe este confinamiento, por favor QUEDAOS DE CASA, ponéis en riesgos a los demás. Hay mucho tiempo para volver a la calle, pensemos sobre todo en nuestros mayores, los más vulnerables.

Recomendamos encarecidamente que NO es el momento de visitar el pueblo, la movilidad no está permitida y está siendo vigilada por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y si no es justificada hay denuncias. QUEDATE EN CASA, tenemos tiempo de volver a estar juntos cuando todo esto pase.





## Ayuntamiento de Aldeanueva del Camino

No salgáis todos los días a la compra, concentrarlas en un día y procurad salir lo estrictamente necesario, es una responsabilidad individual.

Desde el ayuntamiento se trabaja intensamente para que todos los servicios básicos estén cubiertos y las personas más vulnerables estén atendidas, manteniendo un contacto directo con el Centro de Salud y los Pisos Tutelados. Un recuerdo especial a los empresarios y autónomos que han tenido que cerrar sus negocios y parar sus actividades. Desde el ayuntamiento ya se están estudiando medidas para colaborar con ellos.

Por último dar las gracias a todas las personas que están trabajando en el pueblo para que no nos falte nada: los que están frente al público, tiendas de comestibles, carnicería, panaderías, estanco, farmacia, gasolinera, transportistas y a los que nos facilitáis material cuando es urgente a pesar de estar cerrados así como los que atienden urgencias de luz y agua.

Gracias al grupo de voluntarios y voluntarias que ayudan a nuestros mayores en sus compras de alimentos y productos de primera necesidad y a los que nos ayudan, desinteresadamente, prestando sus tractores y su trabajo para la desinfección de calles.

Gracias a todos y cada uno de los trabajadores del ayuntamiento, obreros de servicios múltiples, Alguacil, Servicio de ayuda a domicilio, Servicio de aguas y Personal de oficina, por su esfuerzo y su trabajo, para que no falte lo básico en nuestro pueblo. Gracias también al equipo de gobierno por su colaboración desinteresada.

No me puedo olvidar de los más pequeños, niños y niñas que también sufren en primera persona esta situación. Ánimo a todos ellos y por ende también a sus padres.

Mi reconocimiento a todos y a todas ¡¡¡GRACIAS¡¡¡

Estamos a su disposición para los posibles problemas que puedan surgir y podamos resolver desde el ayuntamiento.

Entre todos lo conseguiremos, ánimo,

#QUEDATE EN CASA.